

「第2次四日市市情報化実行計画（素案）」にかかるパブリックコメント（意見募集）の結果について

1. 実施期間

令和7年11月26日(水)～令和7年12月25日(木)

2. 意見提出数

提出人数 1人

提出意見数 1件

3. 意見の内容と意見に対する考え方

No.	意見の内容	意見に対する考え方
1	<p>「第2次四日市市情報化実行計画（素案）」については、大いに賛成するものです。</p> <p>ただし、この実行計画には行政側と市民個々にも利便性に資するもので大いに結構ですが、現在自治会長の私にとっては「電子回覧板」導入など自治会の効率化・合理化にも取り組んでいくよう要望するものです。</p>	<p>本計画は、情報化に係る市役所全体の方針や施策を示すものであり、各分野個別の計画については、各部局で方針や計画等を作成しているところです。</p> <p>ご意見をいただきました、電子回覧板などのデジタル技術導入による自治会活動の効率化・合理化につきましては、自治会活動の負担軽減や現役世代の自治会活動への参加を促すために、効果的であると認識しております。その一方、各自治会の年齢構成などにより急速なデジタル化への対応が困難なケースも多く、市が一方的にデジタル化を進めるのではなく、自治会の皆様の意見をお聞きしながら、取り組みを進めていく必要があると考えております。</p> <p>そこで、令和7年11月に自治会長を対象として、担当部局によるデジタル化に関する調査を実施させていただきました。今後、その結果をもとにデジタル化に向けた市の方策や支援のあり方を検討する予定です。</p>